DAW 会報

2022 年 4 月号

理事長挨拶

このたび、2022 年 3 月 26 日付で理事長に再任いただきました。2020 年から世界に広がった新型コロナウイルス感染症は、ワクチン接種が進むとともに、人流に対する制限も緩和されるなど、明るい兆しも見えてきましたが、いまだ感染者の拡大に見舞われる地域もあり、予断を許さない状況が続いています。当法人も多くの活動の自粛等を強いられてきましたが、これまでの「できない、やれない」という状況から、制限の中でどうしたらできるのかを考え行動し実行する時が来ました。当法人の基本理念である共生社会の実現に向け、さまざまな事業活動に取り組み新たなる風を時代に吹き込めればと考えております。

2022 年 4 月 理事長 新見 文彦

NEWS

令和 4 年 3 月 26 日の定時総会で、内山勝氏、小室譲氏、吉田隼人氏、千葉竜之介氏の 4 名が新理事に就任いたしました。設立時理事の 6 名は再任となります。また、あらたに設置された常務理事には、千葉竜之介氏が就任しました。

NEWS

令和4年度の事業を遂行するにあたり、普及振興委員会、森林緑地委員会、資源委員会の3つの委員会が設置されました。普及振興委員会(委員長 山本智子理事)は、昨年度より実施している交流会事業、周知活動事業に加え、9月には障がい者ゴルフ大会の新設を計画しています。森林緑地委員会(委員長 内山勝理事)は、㈱レイクニュータウン様の森林保護整備を受託し業務委託を開始しました。資源委員会(委員長 小室譲理事)は、氷室野菜事業を継続して行うとともに、自然資源の保護整備を目的とした新規事業を計画しております。今後の活動内容は、当法人のホームページ(www.daw.or.jp)およびインスタグラムにてみなさまに発信いたします。

NEWS

会員である水落亮太さんが 2022 年 3 月 3 日~6 日長野県白馬八方尾根スキー場で行われた全日本スキー技術選手権大会で、男子総合 9 位に入賞されました。おめでとうございます。今後のますますのご活躍をお祈りいたします。



NEWS



吉田隼人理事が、一年半にわたるティーチングプロ B 級講習の全日程を修了 し、2022 年 1 月 1 日より、下肢障害者初の PGA ティーチングプロとして PGA 会員になりました。おめでとうございます。吉田理事には、5 月 30 日に開催する「Musubino ゴルフコンペ」にもご参加いただきます。コンペ終了後、交流会も開催しますので、皆さま奮ってご参加ください。

NEWS



新見理事長が、浅間山荘事件記念碑(治安の礎)の清掃をボランティアで 10 年間続けたことに対し、軽井沢警察署より感謝状をいただきました。今後は、森林緑地委員会の活動として当法人で維持整備を行うこととなります。

また、2022年2月25日の信濃毎日新聞に「あさま山荘

事件・衝撃の記憶⑤ 次代へつなぐ「語り部」に 顕彰碑の清掃続ける新見文彦さん」という特集記事が掲載されました。